
3 Período: 17 a 21 de março de 2014

3 Total de inserções: 177* 

Detalhamento da mobilização

3 Total de sensibilizações por telefone ................................................................. 127 

3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio ...........................................................50

Cenário Semanal

Clique aqui e 
veja a íntegra 
de todos os 

depoimentos

*Números parciais de contatos no período

Clique aqui 
e ouça uma 

entrada ao vivo

Destaques dos depoimentos

“A integração do Rio São Francisco é legal, pois leva água para todos. Quando 

estávamos no governo do Fernando Henrique Cardoso, nós só não pedíamos 

esmola, pois não tínhamos nem o saco para pedir. Depois do Presidente Lula e da 

Dilma, estamos todos ricos. Este projeto de integração do rio São Francisco é bonito 

e favorável a todos. Aqui em Verdejante, a água vem do Rio São Francisco pela 

adutora. Até aumentaram para dois canos mais largos, pois não estava conseguindo 

abastecer toda a cidade. Antes da adutora chegar até aqui à cidade, nós sofríamos 

muito, pois só tínhamos um açude, que não abastecia toda a cidade. Hoje em dia, 

muitos locais já possuem água encanada por conta da adutora, até mesmo na área 

rural. O Lula fez os açudes para abastecer a cidade, pois, quando tem chuva, temos 

água e, quando não tem, conseguimos através do Rio São Francisco, então foi algo 

muito bonito que ele [Lula] fez. Aqui na minha residência existe uma cisterna de 

10.000 litros e nunca falta água aqui em casa. A obra é muito positiva, é nota 10 

e agradeço à Dilma, que continuou com o projeto iniciado por Lula. Esse projeto 

ofereceu mais emprego para a comunidade, aumentou a nossa renda e gerou mais 

impostos para o Governo. Depois que o Lula entrou, melhorou a vida de todo mundo 

e Dilma continuou realizando melhorias para o país. Iremos votar nela novamente.”

Francisco Olívio Alves de Carvalho, Agricultor, Verdejante/PE
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